



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

A/40/710
S/17528

3 octobre 1985

FRANCAIS

ORIGINAL : ESPAGNOL

ASSEMBLEE GENERALE
Quarantième session
Point 21 de l'ordre du jour
LA SITUATION EN AMERIQUE CENTRALE :
MENACES CONTRE LA PAIX ET LA SECURITE
INTERNATIONALES ET INITIATIVES DE PAIX

CONSEIL DE SECURITE
Quarantième année

Lettre datée du 3 octobre 1985, adressée au Secrétaire général par
le Représentant permanent du Nicaragua auprès de l'Organisation des
Nations Unies

J'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint le texte d'une note de protestation datée du 1er octobre 1985, adressée à S. Exc. M. Edgardo Paz Barnica, ministre des relations extérieures du Honduras, par S. Exc. M. Victor Hugo Tinoco, vice-ministre des relations extérieures du Nicaragua (voir annexe).

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de ladite note comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 21 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent du Nicaragua
auprès de l'Organisation des
des Nations Unies,

(Signé) Javier CHAMORRO MORA

ANNEXE

Note de protestation datée du 1er octobre 1985, adressée au Ministre
des relations extérieures du Honduras par le Vice-Ministre des
relations extérieures du Nicaragua

Je voudrais me référer aux faits graves que je vous expose ci-après :

Le 17 septembre dernier, un groupe de mercenaires venant du Honduras s'est infiltré au Nicaragua, dans les environs de la colline de La Chamuscada et a attaqué les secteurs nicaraguayens 1 et 2 du district d'El Nancital, à San Francisco del Norte, les districts d'El Pavón et de Las Lajitas, à Cinco Pinos et le district de Paso Hondo, à Santo Tomás, dans le département de Chinandega.

A la suite de ces actes terroristes, les forces mercenaires ont enlevé 27 civils pour les emmener vers le territoire hondurien. Ultérieurement, 10 d'entre eux ont réussi à s'échapper et ils ont informé les autorités nicaraguayennes des événements et communiqué la liste des citoyens nicaraguayens toujours séquestrés au Honduras, dont les noms suivent :

1. Ursulo Arce
2. Manuel Aristides Varela Ordonez
3. José Adalberto Varela Ordonez
4. Adin Soriano
5. Oscar Garache Espinoza
6. Santos Osorio
7. Marcial Rivera
8. Rafael Bonilla
9. Valentín Amador
10. Reinaldo Aguilar
11. Eliodoro Varela Maradiaga
12. Florinda Medina
13. Lucrecia Medina
14. Marvin Medina
15. Santos Medina
16. Celestino Medina
17. Victorino Medina

Le Gouvernement nicaraguayen, en dénonçant formellement ces actes terroristes, sollicite la collaboration immédiate des autorités honduriennes afin de protéger le droit des Nicaraguayens enlevés à l'intégrité physique et à la vie et obtenir leur rapatriement au Nicaragua. En outre, le Gouvernement nicaraguayen proteste une nouvelle fois dans les termes les plus vigoureux et les plus catégoriques contre l'utilisation du territoire hondurien comme base d'attaques menées contre le Nicaragua. Ces faits attestent une fois de plus de la nécessité d'organiser des patrouilles communes le long de la frontière entre les deux pays afin d'éliminer une fois pour toutes les causes des tensions et de contribuer ainsi au processus de paix que préconisent les pays membres du Groupe de Contadora.

Le Vice-Ministre des relations
extérieures.

(Signé) Victor Hugo TINOCO